



Gemeinde Nottuln
Die Bürgermeisterin

**öffentliche
Beschlussvorlage**
Vorlagen-Nr. **156/2018**

Produktbereich/Betriebszweig:
**12 Verkehrsflächen und -
anlagen, ÖPNV**
Datum:
07.11.2018

Tagesordnungspunkt:

Beleuchtung des P+R-Parkplatzes an der Appelhülsener Straße

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, die erforderlichen Abstimmungsgespräche mit dem Netzbetreiber zu führen und die notwendigen technischen und baulichen Maßnahmen zu veranlassen, um den P+R-Parkplatz an der Appelhülsener Straße künftig mit einer effizienten Beleuchtung auszustatten.

Finanzielle Auswirkungen:

Die finanziellen Auswirkungen belaufen sich auf Kosten in geschätzter Höhe von etwa 8.000 €.

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungstermin	Behandlung			
Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen	28.11.2018	öffentlich			
	Beratungsergebnis				
	einstimmig	ja	nein	enthalten	
Rat	11.12.2018	öffentlich			
	Beratungsergebnis				
	einstimmig	ja	nein	enthalten	

gez. Mahnke

Sachverhalt:

An die Gemeinde Nottuln ist aus verschiedenen Quellen wiederholt die Bitte herangetragen worden, den P+R-Parkplatz an der Appelhülsener Straße besser auszuleuchten. Insbesondere in den Herbst- und Wintermonaten sei der Parkplatz nur unzureichend beleuchtet, was neben der Verkehrssicherheit auch das individuelle Sicherheitsempfinden der dort regelmäßig umsteigenden Personen negativ beeinträchtigt. Eine Zuständigkeit des Straßenbaulastträgers Straßen NRW ist hier in Ermangelung einer rechtlichen Grundlage nicht gegeben, sodass die Gemeinde unmittelbar selbst für die Beleuchtung der Örtlichkeit eintreten muss.

Bewertung:

Die Gemeinde Nottuln begrüßt den Vorschlag, den in Rede stehenden P+R-Parkplatz zukünftig besser auszuleuchten. So wird auch diesseits die Auffassung vertreten, dass die ausreichende Beleuchtung einer P+R-Einrichtung zentraler Bestandteil eines Sicherheits- und Bewirtschaftungsgedankens sein muss. Dies gilt umso mehr, wenn die Gemeinde Nottuln attraktive Strukturen schaffen möchte, um insbesondere den Pendelverkehr i.S.e. günstigen Modal Splits weiterzuentwickeln.

Für die tatsächliche Umsetzung vor Ort ist vorgesehen, dass der Netzbetreiber entsprechende Anschlussstellen für eine Beleuchtungseinrichtung verlegt, die die Gemeinde Nottuln dann im Wege der dafür anfallenden Anschlussgebühren refinanziert.

Verfasst:
gez. Sonntag

Fachbereichsleitung:
gez. Sonntag